

DAMPF-BAHN BERN

Technik Brattig 12-2018

Liebe Mitarbeitende und Interessierte

Nachdem letztes Wochenende keine Brattig erschienen ist, kommt hier wieder "der Chonufinger-Dampfbahn-Blick"!

DBB-MPI heute, 14.04.2018: 11 + 4 die dienstlich mit dem Whiskytrain unterwegs waren. Da der Habersack in Avenches übernachtet, reisten heute am späteren Nachmittag 3 weitere Mitarbeiter dorthin. 2 sind Nachtheizer zum Hüten und Bewachen der Lok bis am Morgen, der 3. Mann ist der Heizer für die sonntägliche Tour.

In den vergangenen Wochen sind auch sehr viele Arbeitsstunden wochentags geleistet worden, vor allem am Drehgestell 2 des Bi 524. Am nächsten Samstag sollte dieses Drehgestell wieder zusammengestellt werden können, so dass der Wagen schon bald wieder auf die Schienen zurückkehren kann.

Ich wünsche Euch allen einen schönen Sonntag und eine gute Woche.
Mit kameradschaftlichen Grüssen

Urs Gerber

Technik Brattig 12-2018

Zwischen dem 01.04. und 14.04. wurden...

- Die überarbeiteten Achsen zum DG 2 des Bi 523 in Bönigen abgeholt
- Alle Einzelteile zum DG 2 gestrichen und zum Einbau vorbereitet
- Brennstoff nach Avenches verbracht (Übernachtung Habersack vom 14. Auf den 15.04.)
- Bei 3 Fahrzeugen (5810, 51 und Bi 523) die regulären Unterhaltsarbeiten P1 ausgeführt
- Die Achsen zum DG 02 in unserem grau gestrichen
- Die beiden restlichen Schürzen zum Bi 524 geschliffen und grundiert
- Beim Habersack und BSB 51 die äussere Kesselinspektion ohne Beanstandung durchgeführt
- Beide Loks für ihre Einsätze vom 14./15.04. (Habersack), bzw. 15.04. (51) vorbereitet
- Hinter dem Depot Schnittgut eingesammelt und verbrannt

Informationen

- An unserer Hauptversammlung wurde der Antrag, die Lok EB 8 als Gebrauchsleihe dem DVZO abzugeben, ohne Gegenstimme, bei einer Enthaltung angenommen. Es ist die einzige Chance, diese Lok wieder unter Dampf erleben zu können.
- An seiner Hauptversammlung vom 13.04. beschloss der Dampflokverein 51 Schwarzenburg, Eigner von Lok BSB 51, uns diese Lok geschenkweise zu überlassen. Der Verein löst sich auf, da er sein Betätigungsfeld (LGB-Anlage in der Stiftung Bernaville) aufgegeben hat, und die Dampflok Ed 3/4 Nr. 51 – sie gab 1970 den Anlass zur Vereinsgründung – bei uns in besten Händen weiss. Die Vorstände beider Vereine arbeiten nun einen Schenkungsvertrag aus.

Die nächsten Fahrten/Events

(Diese Rubrik wird laufend aktualisiert)

- 26.05. öffentliche Fahrt nach Bulle (Habersack)
- 09.06. Fahrten zwischen Sumiswald und Wasen anlässlich des Gotthelfmärit (BSB 51)
- 10.06. öffentliche Fahrten auf der Emmentalbahn (BSB 51)



Vor 21 Jahren stand die Ed 3/4 Nr. 51 noch als Denkmal in Schwarzenburg. Die Verhandlungen mit dem Vorstand des Vereins Dampflok 51 betreffend einer Absockelung und betriebsfähigen Aufarbeitung durch uns, waren abgeschlossen und ein Jahr später, am 18. Juli 1998 wurde die Lok – vorerst als Dauerleihgabe – in unser Depot nach Burgdorf verbracht.

21 Jahre später nun, soll uns die Lok, die mittlerweile auch bereits seit 10 Jahren wieder fährt, (endlich) geschenkt werden.

Der Verein Dampflok 51 plant, im Jahr 2019 noch ein Vereinsreisli mit „seiner“ Lok zu unternehmen. Dazu bieten wir

sicher Hand.

Das Foto entstand im Sommer 1997 anlässlich einer BLS-Charterfahrt mit der Lise von Spiez nach Schwarzenburg.

Mit kameradschaftlichen Grüssen

Urs Ziker